


Não há no mundo nada mais
poderoso do que a mente

humana.



Olá, seja bem vindo
 Eu sou o Gilvan José, trabalho hoje com marketing
digital buscando o desenvolvimento das pessoas, sou
copywriting no meu negócio, atualmente praticante
de meditação, sou autor do e-book Manuscritos de
Reflexão poética (recordações de minha ignorância...)
e agora autor desse maravilhoso estudo sobre as leis
do Universo. Ainda auxilio um grande amigo no
desenvolvimento de um maravilhoso projeto em sua
empresa, a VEKY treinamentos e serviços que é uma
empresa com grande experiência profissional no ramo
de segurança do trabalho, engenharia e meio
ambiente; estamos desenvolvendo os melhores meios
para facilitar o acesso ao conhecimento para o maior
número de pessoas que possamos alcançar. Se
tratando de segurança, esse projeto nos abençoa com
a maior sensação de gratificação que uma pessoa
possa ter. Faça o melhor por você mesmo, busque
mais informações no site: gilvanjose.com Convido
você agora a conhecer as Leis do Universo que
mudaram a minha vida e a vida de milhares de
pessoas.



Algumas Palavras

 Eu, por muito tempo buscava na internet meios para
ganhar dinheiro. Mal sabia que eu não queria somente
ganhar dinheiro; queria na verdade abundância. Tinha
a impressão que em tudo que eu colocava a mão dava
errado, parecia uma grande crise de azar. Comprei
vários cursos, estudei todos com muita determinação,
gastei bastante dinheiro numa busca constante para
aprender como montar um negócio na internet. Quer
saber?! Deu tudo errado. As pessoas riam de mim,
algumas me taxavam como preguiçoso, não me
levavam a sério. Por muitas vezes fiquei desmotivado
e desisti. Até que chegou o grande dia, duas coisas
fantásticas aconteceram: 1- Descobri as Leis do
Universo 2- Descobri um curso que funciona. Pra
mim isso foi Divino, o curso comecei imediatamente,
já que eu queria um negócio online. As Leis do
Universo comecei estudá-las também. Se você já
tentou e não conseguiu montar um negócio online, a
culpa não foi sua, provavelmente não teve um bom
suporte, então convido você a conhecer o curso que
está mudando totalmente o meu jeito de trabalhar!  





ESTUDO DAS LEIS DO
UNIVERSO

Por 

Gilvan José

Achei que um artigo ou outro me ajudaria e escrever

esse ebook de maneira rápida. Digo de maneira rápida por

que o que eu aprendi em pouca leitura, achei tão

significativo que imediatamente quis repassar isso para

as pessoas. O que eu não imaginava é que eu ia me perder

na grandiosidade do assunto e me envolver totalmente

até encontrar e destruir os meus fantasmas. 



A ideia principal era muito boa, escrever um
pequeno artigo e despertar seu interesse, mas
na realidade tomei um choque de consciência
despertando meu próprio interesse e
estudando o assunto com mais cuidado. Pior
que isso, estudei e continuo estudando,
descobri que é algo infinito, que é algo para ser
melhorado constantemente.
O conteúdo que vou disponibilizar aqui não é
algo que eu escrevi, assim como um livro
literário. É na verdade a soma de estudos que
eu fiz de outras pessoas de grandes nomes que
também fizeram esses estudos. Devo
acrescentar que “A LEI” apesar de muito
estudada, não foi criada pelo homem, e sim
apenas descoberta. É algo muito evoluído,
simplesmente Divino.



Devo citar alguns nomes, você mesmo vai ter o
direcionamento caso queira estudar mais a fundo.
Meu primeiro contato foi com um vídeo do Professor
Marcos Trombetta, no qual tenho grande admiração e
sou grato, ainda pretendo dizer isso pra ele
pessoalmente, depois posso citar Bob Proctor e
consequentemente Tiago Borges, que sou muito grato
pelo trabalho que esse cara desenvolve, ele faz a
dublagem de Bob Proctor. Posso também citar
Napolleon Hill autor do livro que ajudou a me
transformar (Pense e enriqueça), outro nome que já
mais pode ficar esquecido aqui é o Earl Nightingale o
qual aprendi muito.



Tenho vários outros nomes para citar aqui, Dr.
Raymond N. Holliwell, com seu livro que é a mais bela
obra de conhecimento, Wallace D. Wattles com a
magnífica obra ‘A ciência de ficar rico’. Ainda posso
falar de mais algumas pessoas que me influenciaram,
como o Tiago Fonseca, Paulo Vieira e o cara que estou
admirando muito pelo seu trabalho e pelo que eu
consegui com seus ensinamentos, Alex Vargas. Então
que fique bem claro que você poderá se deparar por aí
com muito conteúdo parecido com esse ebook, como
eu disse, não é uma obra literária com minhas
particularidades e sim uma obra simplesmente
Divina, a qual eu conheci por vários autores e grandes
mentes. Deixo bem claro que cito trechos e mais
trechos de vários livros e autores. O intuito desse
ebook não é ‘dizer’ e nem poderia, que esse conteúdo
é exclusivo; pelo contrário, é mostrar para você que
ele existe a muito tempo, é trazer a seu conhecimento
o que há de melhor para aprender.



Não espere ver esse conteúdo em televisão, isso
raramente vai acontecer, não espere que as pessoas
vão aceitar esse conteúdo de boa, tudo que provoca
mudanças é assustador, não espere que as pessoas
normais compartilhem dessa idéia com você, pois
tudo que aqui descrevo ou simplesmente reescrevo ,
no mínimo é para um grupo seleto de pessoas que
realmente querem buscar o sucesso!



ENTENDENDO A LEI
“O senhor Deus fez a terra e os céus e todas as plantas do
 campo antes que isso estivesse na terra, e cada erva do

campo antes que elas crescessem.” – Gen. 2:4-5

 

Vou citar um trecho do Livro Leis do Universo de Dr.
Raymond N. Holliwell :

Sabe-se hoje que a mente humana é a responsável por
tudo o que acontece na vida do homem e que as

circunstâncias na vida de cada indivíduo são o resultado
das ações realizadas por cada um, e que todas as ações

realizadas por cada pessoa estão diretamente ligadas às
ideias que essa pessoa tem na sua mente. Já foi provado

que nós jamais tomamos uma única atitude sem antes
termos formado uma imagem e criado um pequeno plano

de ação em nossa mente.Esses planos e ideias são
poderosos e potentes. Eles são as causas, do que for que

nos aconteça, seja bom, ruim ou indiferente. Cada ideia na
mente do homem é uma poderosa fonte de energia.

Precisamos aprender a controlar e aplicar
construtivamente nossas mentes.



Precisamos aprender a usar corretamente todas
essas faculdades e todo esse poder escondido. Essa é
a CHAVE para o sucesso na vida. Há um mundo
maravilhoso que existe dentro de cada homem, e a
revelação desse maravilhoso mundo permite ao
homem fazer, ter e conquistar qualquer coisa que ele
queira, desde que estejam dentro dos limites
estabelecidos pela natureza. É muito importante
entender que a Lei não questiona nem contesta
qualquer que seja o tipo de imagem que damos pra
ela, ela apenas pega aquilo que é oferecido e depois faz
com que aquilo seja materializado de forma visível.
Sempre que mantemos uma ideia ou uma imagem na
mente, seja consciente ou inconscientemente,
estamos exercendo o poder de produzi-las no mundo
exterior. Esse processo criativo continua dia e noite
até a ideia ser criada. Você precisa aprender a viver a
vida de acordo com a Lei, ou com Deus, pois Deus é a
Lei.



Deus criou tudo em perfeita harmonia e para que tudo
se mantivesse em harmonia Ele criou as leis do
Universo. Deus é a Lei, e assim que aprender a
trabalhar de acordo com Ele, você será capaz de
escrever o seu próprio destino. Podemos chamar
DEUS AGINDO EM NOSSAS VIDAS simplesmente de
LEI, interpretando a LEI de diversas maneiras para
conseguirmos uma maneira mais clara de
pensarmos.



AS LEIS DO UNIVERSO

Agora vamos conhecer as 11 Leis

que se estudadas e levadas a sério

a transformação na sua vida será

inevitável.



1- LEI DO
PENSAMENTO

A mente é a força mais poderosa
do mundo e o pensamento é uma

forma muito poderosa de energia.

O progresso de um indivíduo é amplamente

determinado pelo seu estado mental

predominante.



A Lei da mente está em perpétua operação, e opera
em ambos os sentidos. Pessoas que mantém
pensamentos de falha ou pobreza irão gravitar em
direção de tais condições; eles, em retorno a seus
pensamentos, irão atrair para suas vidas pessoas que
aceitam a derrota e a pobreza. Por outro lado, nós
podemos pensar em condições positivas, em sucesso
e em plenitude, e da mesma forma, desfrutarmos de
completude e plenitude. O que quer que seja que a
mente mantenha em seus pensamentos, irá se
manifestar em seu mundo exterior. Napolleon Hill diz
que qualquer impulso de pensamento que for passado
a mente subconsciente é finalmente aceito e
incorporado pela mente, que começa a traduzir o tal
impulso em seu equivalente físico, da maneira mais
prática disponível. Tudo acontece primeiramente
dentro de você, não precisa se preocupar em alterar o
que está acontecendo fora, mas precisamos mudar e
assumir o poder do pensamento. Seja o que for que
mantivermos em nossa mente, crescerá.



O homem pode impregnar seus pensamentos sob a
substância amorfa e causar a criação da coisa a qual
ele está pensando. Jesus disse: “Busque primeiro o
reino dos céus e todas as outras coisas virão por
acréscimo.” O céu é um estado mental. Sendo assim,
o céu é um estado ordenado, disciplinado e construtivo
de pensamento. Para ganhar todas as coisas, nós
precisamos primeiro ganhar um estado mental
disciplinado, ordenado e construtivo. Mas primeiro
perceba, a Natureza não aceita desculpas. Não existe
“se”, “e” ou “mas”; sua força opera sob a lei. Se uma
pedra é atirada ao ar, ela voltará ao solo novamente. A
Lei providencia isso. Quando todas as coisas estiverem
em harmonia e em ordem, os problemas irão parar de
serem perplexos e mistérios irão deixar de serem
misteriosos.



Conhecimento e entendimento irão suplantar o medo
e a ignorância, e aquilo que era invisível se tornará
visível, aquilo que era desconhecido se tornará
conhecido. A vida dentro dessas circunstâncias não
será mais um enigma, mas sim, uma clara
interpretação da Lei do Pensamento.



2- LEI DOS RECURSOS
“Peça e você receberá; procure, e você encontrará; e se

abrirá para você."- MAT. 7:7

O homem nunca está satisfeito. Esse fato é deplorado por

muitos, mas Deus não quer que o homem seja

eternamente satisfeito. A lei do ser está em estar sempre

crescendo, progredindo e prosperando; então, quando

algo bom é conquistado, um desejo por algo que é ainda

maior desenvolve-se e quando um alto estado é atingido,

outro estado ainda mais glorioso desperta sua visão e o

chama a crescer, e assim acontece eternamente. Na

verdade, uma vida em avanço é que é a verdadeira vida, e

essa é a vida que Deus planejou para o homem. 



O segredo da Lei encontra-se na consciência de cada
um. A vida do homem não consiste na abundância de
coisas que ele possui, mas na consciência daquilo que
ele tem. O homem possui o mundo todo e toda a sua
riqueza, porém, é capaz apenas de desfrutar daquilo
que sua consciência percebe. A coisa que nós mais
devemos evitar fazer é nos preocuparmos com os
recursos ou de onde nosso próximo dólar virá. A
angústia e a preocupação tendem a restringir e
limitar a sua fonte de recursos. Um imã artificial não
contém sua carga em si próprio, mas ele teve que ser
carregado com energia por alguém que sabia como
realizar esse processo. Um imã nas mãos de uma
pessoa leiga certamente sofreria poucas mudanças,
mas nas mãos de um engenheiro treinado ele poderia
tornar-se uma forte força de atração e ser muito útil.
Assim como o imã, o magnetismo da mente humana
pode ser estimulado tornando-se uma forte fonte de
atração, e isso torna-se muito mais fácil com a ajuda
de alguém que conhece a Lei e que possa lhe dar a
ajuda necessária.



Então devemos que entender que temos todos os
recursos necessários para fazer absolutamente tudo,
o que devemos fazer é focar realmente naquilo que
queremos fazer e alinhar nossos pensamentos para
que isso aconteça, sem se preocupar em como vai ser
feito, pois as ferramentas principais irão aparecer.
Ajuda muito quando temos consciência do que
pretendemos.



3- LEI DA ATRAÇÃO

Vamos agora entrar na Lei mais famosa de todas, isso
se deve também pelo grande sucesso do filme ‘O
Segredo’, mas esse tema é muito falado no geral,

porque erroneamente as pessoas acreditam que essa
lei funciona sozinha, isso não é verdade, para que

funcione você não pode estar fora de sintonia com as
outras leis do Universo. Vamos para a lei:

De uma maneira muito simples de explicar, essa lei,
nada mais seria do que você pensar em algo que

gostaria de ter, fazer ou realizar e isso se
manifestasse na sua vida. Porém, apesar de simples é

uma lei perfeita, do jeito que eu coloquei essa
definição seria totalmente imperfeito. Imagine como

seria legal se tudo que você pensasse se
manifestasse, certo? Lógico que NÃO né! 



Vamos supor que você imaginasse um dragão te
atacando, um leão feroz correndo atrás de você, o mar
fazendo ondas gigantes… Por isso não é do jeito que
você imagina, tem um estudo que diz que uma única
pessoa chega a ter até 70 mil pensamentos por dia,
isso quer dizer que são pensamentos bons, ruins,
inteligentes, bobos etc… seria uma catástrofe. Porém
a Lei é perfeita.
Nossa atitude mental predominante é a causa
primária da grande maioria das coisas que chegam até
nossas vidas, e quanto antes nós percebermos a
verdade, muito antes nós começaremos a melhorar
nossas vidas e nosso progresso. Conforme nós
direcionamos nossa atenção em direção de nossos
interesses, ela magnetiza nosso poder de atração o
que nos mostra muito mais coisas iguais as em
nossos pensamentos. Quando muito do nosso
interesse é unido a nossa atenção, nós logo
percebemos que muito de nosso insignificante e
egoísta aprendizado será absorvido por nosso mais
alto interesse e nós iremos certamente progredir. 



Para que a Lei funcione, você precisa ter um desejo
muito bem definido, porém tem que ter a expectativa
de conseguir alcançar o que se pede. Tem que
conectar esse desejo com a atração e permanecer
nele constante, seu desejo tem que existir de verdade,
tem que ter a melhor expectativa para receber. SE
VOCÊ TIVER UM DESEJO E NÃO TIVER
EXPECTATIVA DE RECEBER, ELE SERÁ
MERAMENTE UM SONHO QUE NUNCA VAI SE
REALIZAR. Expectativa é a força que puxa a força da
mente, a qual age no mundo invisível. É preciso agir
buscando o desejo e ter expectativa de que irá receber
com certeza. Para funcionar, você só pode desejar
aquilo que tiver expectativa. Quando você
constantemente expecta aquilo que constantemente
você deseja, sua habilidade de atrair, torna-se
irresistível. O desejo conecta você com a coisa
desejada e a expectativa traz isso para sua vida. Essa
é a Lei.



A aplicação é o teste da adequação, a ação provoca
resultados. Devemos ficar tomados pelo desejo
ardente de avançar em nossos planos para alcançar o
desejo. Sua expectativa deve ser construída e apoiada
em seu interesse e sua ação. NÓS SOMOS CAPAZES
DE RECEBER, APENAS AQUILO QUE TEMOS
EXPECTATIVAS DE RECEBER. Se em coração você
duvida ou teme que seu desejo será conquistado
apenas em parte, ou talvez, nada, você deve entender
que você irá receber exatamente isso e nada mais.
Quando nós carregamos nossos planos tão
firmemente com a idéia de que não existem falhas,
então nós expectamos o sucesso. Desejar é ter
expectativa, ter expectativa é conquistar.



4- LEI DO RECEBER

Nessa Lei, precisamos entender que o dar e o receber

andam lado a lado. Temos que criar espaço para receber,

mas só vamos receber quando entendermos o conceito de

dar. Não recorra á Lei apenas pensando em ganhar,quem

faz isso, não a procura com espírito verdadeiro.

Aquele que também se mantém preso, a uma opinião ou

desejo pessoal, está limitado e não será capaz de

conhecer a mente de Deus em sua magnitude.



Uma interpretação prática da lei é, quando você ver
alguém fazendo esforço para ajudar a si próprio, esse
é o momento de ajudá-lo, mas não desperdice a sua
substância com alguém que não irá ajudar a si
mesmo, ou ao menos tentar. Esse último irá fazer mal
uso de sua bondade e ainda irá abusar de você se e
quando você parar de ajudá-lo. Tudo que você não quer
na sua vida é parte do que você está preenchendo
nela;o que você obteve em sua vida é um reflexo do
que você tem dado. Se você quer um bem maior você
tem que dar um bem maior, as pessoas confundem
isso o tempo todo com dinheiro, não necessariamente
seja, pode ser qualquer tipo de ajuda, solução etc…
mas você precisa entender que o recebimento é regido
pela Lei, e a Lei básica por trás disso é doar. O quanto
você dá, você recebe!



Mas você precisa entender uma coisa, não deve dar
nada a uma fé cega, Jesus dava sua substância
sempre onde ela poderia ajudar mais. Ele alimentou a
multidão, porque eles estavam procurando por algo
melhor, não porque eles queriam comida. Em nenhum
lugar encontramos Ele dando nem se quer um
pensamento a alguém, exceto para aqueles que
estavam buscando o crescimento de alguma forma.
Ele ensinava aos outros sobre o dar inteligente. Ele
disse: “Não jogueis suas pérolas aos porcos, para que
eles não as pise e se revoltem contra ti”. O que ele
queria dizer era simples; não de sua substância a
alguém que não pode apreciá-la e melhorar sua
qualidade de vida com isso. A chave para a lei então é
essa: nós estamos sempre recebendo da vida aquilo
que nós damos e expectamos. Quer nós atraiamos
coisas boas ou más, isso é governado pelo mesmo
princípio.



Uma radiação mental positiva irá varrer todas as
nuvens de dúvidas e medo com uma confiante
expectativa que todas as coisas darão certo. Você
opera a lei que irá fazer todas as coisas darem certo.
Existe um poder dentro de você, maior do que
qualquer dificuldade que você venha a encontrar; Esse
poder jamais irá falhar em ajudá-lo. “O Senhor ama
àquele que doa de coração”; a lei serve àquele que doa
livremente. O que quer que você dê, dê com um
espírito livre e disposto. Dê sem nenhuma obrigação
ou recomendação, então, isso voltará a você sem
obrigações e sem restrições de qualquer tipo. Aquele
que dá muito recebe muito. Dar o seu melhor
ocasionará o recebimento do melhor, na direta
proporção do grau de sua doação. “Com a medida que
medirmos, seremos medidos nós também.” Esse é o
caminho do crescimento. Esse é o segredo da Lei do
Receber.



5- A LEI DA APRECIAÇÃO

(LOUVOR)
"Tudo que respira, louve ao senhor(Lei). Louve ao

senhor .(salmo 150)

O louvor é um estimulante para a mente. Ele acelera
a oração. Isso magnetiza tudo o que há de bom ao seu
redor. Ele transforma esse bom em uma substância
visível e útil. O efeito de seus esforços não influencia
Deus de nenhuma maneira, mas isso sim, influencia

você. Isso permite a você ser elevado e
inconscientemente tocar na Lei e ganhar suas

bênçãos. 



A fé é a caldeira que mantém uma substância de
poder, e o louvor é o combustível que transforma
aquele poder numa força ativa. O louvor estimula a
mente, acelera o coração. Isso magnetiza tudo o que
há de bom ao seu redor. Ele transforma esse bom em
uma substância visível e útil. O louvor não tem como
objetivo alcançar Deus. A intenção do louvor é
unicamente voltada para o homem, com o objetivo de
elevá-lo para tornar-se conectado com a Lei ou Deus.
Quando alguém consegue cantar louvores mesmo
frente a frente com a adversidade, a adversidade logo
desaparece. Isso não é uma promessa; essa é a LEI.
Aprenda a render louvores, a ser grato como se tudo já
estivesse em suas mãos e você terá encontrado a
lâmpada mágica do Espírito. Essa atitude mental nos
traz a confiança, força, fé e a certeza do que pedimos
está chegando.



Jesus sabia quando ele dizia: “Qualquer que seja a
coisa que você desejar quando orares ACREDITE que
você já recebeu e então você a terá.” O louvor é o
acreditar em ação, e essa ação acontece no presente.
Acontece no agora. Seja grato pelo pouco que você
possui e o muito virá até você. Nós precisamos
manter nossos pensamentos energizados e vibrantes
sempre, e o louvor é o caminho para fazermos isso. A
Lei do Louvor irá te elevar da doença para a cura; da
ignorância para a inteligência, da pobreza para a
abundância, da fraqueza para a força, do medo para a
coragem. Na verdade a Lei do Louvor irá te promover
em todas as coisas e em todas as maneiras. Comece a
usar a Lei agora.



 6- LEI DA
COMPENSAÇÃO

A LEI DA COMPENSAÇÃO É

BASEADA EM TRÊS FATOS:



1- A quantidade de dinheiro ou vantagem que você
recebe é diretamente relacionada a necessidade do
que você faz; 
2- Sua habilidade em fazê-lo; 
3- A dificuldade que há em substituir você.

Perceba que isso é uma fórmula, se segui-la não tem
como cair em erro. É simples, muito fácil de entender;
porém as pessoas não as seguem, consequentemente
não são bem compensadas.
Se algum hábito domina ou aborrece você, você não
será o mestre de sua vida enquanto você não decidir a
mudar esse hábito. 
Aquele que preenche mais que o espaço onde está, irá,
cedo ou tarde, ser promovido. Se não for por esse
princípio não poderá haver progresso, nem
crescimento, nem desenvolvimento, e nem evolução. 



Se você falhar ao encontrar suas demandas na vida
não é falha do material; mas é sim uma falha dentro
de você por falta de entendimento ou por falta de
aplicação. Não importa qual seja o seu problema, a
Lei pode resolvê-lo, mas você precisa ajustar os seus
pensamentos para trabalhar em união com a Lei.

VOCÊ ESPERA RECEBER ALGUMA COISA POR
NADA? Isso te faz sentir-se bem, confortável, quando
você consegue alguma coisa sem pagar por isso? Se
sim, você está violando a Lei. Seus retornos serão
sempre insatisfatórios. Não importa aonde você vá,
esteja disposto a pagar a sua passagem. 
VOCÊ CAÇA COISAS QUE SÃO CHAMADAS DE
BARATAS? VOCÊ É UM CAÇADOR DE BARGANHAS?
Pensamentos baratos só poderão trazer retornos
baratos para você. Você que espera por dias de
barganha, terá sempre que pegar barganhas, mas
lembre-se, não existem barganhas na vida. Se você
ganhou monetariamente, você poderá ter perdido de
outra forma. 



Você reclama de gastar dinheiro? VOCÊ ODEIA PAGAR
SUAS CONTAS? Libere o seu dinheiro com carinho,
mesmo que seja o último dólar que você tenha. Nós
somos agentes livres para escolhermos o método que
queremos proceder em nossas vidas. A lei é infinita, e
através de sua expressão todas as coisas são
possíveis para nós. Todas as vezes que escolhemos
um bom pensamento, nós fazemos um bom
investimento. O que a vida está te dando hoje? Se você
estiver insatisfeito com o retorno de seus
investimentos, seja sábio e analise onde você está
investindo.



7- A LEI DA NÃO RESISTÊNCIA

Não devemos lutar contra aquilo
que não queremos, temos que
lutar em direção daquilo que
queremos, esse é o foco e o

princípio básico dessa Lei. Quando
você canaliza suas energias

naquilo que não quer, isso passa a
ser o foco. Inconscientemente

você prospecta a favor disso. E é
por isso que acabamos atraindo
mais coisas que não queremos.





Você não deve parar diante dos obstáculos, desvie seu
percurso se for preciso e continue rumo ao seu
objetivo. Abra caminho se for preciso, mas sempre
siga em frente e chegue cada vez mais próximo do que
deseja alcançar.
As vezes temos que fazer pouco-caso dos problemas e
confusões aparentes, isso é usar a não resistência. Na
maioria das vezes você enfraquece o problema e até o
destrói. Quando você se deparar com um problema,
não bata de frente, deixe-o ir. Os problemas que
aparecem não são tão importantes assim; abençoe-o
e esteja disposto a compreendê-lo. Ele pode ser um
degrau que te levará para o sucesso. NÃO REAJA,
RESPONDA
Bob Proctor conta que em um de seus seminários ele
perguntou: Qual a diferença entre reagir e responder?
Uma menina de 15 anos levantou a mão e disse:
Reagir é um hábito; para responder, você deve pensar.
Ele achou essa resposta maravilhosa e realmente é.
Pois quando reagimos sob as emoções de um hábito,
até ganhamos a batalha, mas provavelmente
perderemos a guerra. 



8- LEI DO PERDÃO
“Perdoe e você será perdoado.” – Lucas 6:36 

Um estudo recente do Jounal of Health Psychology,

conduzido por pesquisadores do Luther College, da

Universidade da Califórnia, aponta que perdoar antevê

uma saúde positiva tanto mental quanto física. Além

disso, os pesquisadores descobriram que o perdão

protege as pessoas contra os efeitos negativos do

stress sobre a saúde mental. 



Nós vamos do pensamento à coisa, o espírito sempre
se manifesta através de seu polo oposto. Você vai do
não-físico ao físico.
Pesquisas mostram que cérebro está ligado ao
sistema imunológico e sentimentos negativos podem
tornar corpo mais vulnerável ( essa é uma informação
que está aí, revistas, jornais, internet; basta você
pesquisar que vai ver que não é algo inventado) 
O que acontece é que muitas pessoas fazem de
maneira inconsciente a lei da atração funcionar ao
contrário. A mente trabalha num processo de
autossugestão com uma convicção tão forte, que atrai
até mesmo as doenças, para ser mais específico;
desenvolve as doenças. Desenvolve ou abre canais
para isso. As pessoas que não aderem a LEI de
perdoar, ficam presas às frustrações já passadas, sem
já mais poder caminhar para direção da prosperidade.



Para perdoar nós precisamos esquecer, deixar para lá
e liberar aquele pensamento, pessoa ou condição que
tanto nos atinge. Não devemos pedir mais da Lei do
que somos capazes de entender para nós mesmos ou
para nossos irmãos.



9- LEI DO SACRIFÍCIO
Para você conseguir alcançar algo que almeja, deve

ter um ideal, para chegar em algum lugar, deve
sonhar com esse lugar primeiro.

Depois se mover em direção desse lugar. Toda pessoa
tem a capacidade de fazer o que quiser; é certo que
dons naturais existem, mas também precisam ser

treinados para chegarem a perfeição. Independente do
quê, o resultado final nunca é uma chance ou

acidente. Pode ter certeza que veio por meio de muita
disciplina.





Eu queria muito aprender boxe, meu sobrinho também. Então

entramos no mesmo dia em uma academia, fiquei treinando por

três meses e saí. Meu sobrinho continuou. Ele treinava quatro

vezes por semana e treinos alternados extra em finais de

semana, quando estava em casa, continuava treinando. Eu

comecei a ver alguns vídeos de boxe, li algumas coisas sobre o

assunto e só. Passaram-se um ano e meio, meu sobrinho foi

campeão Brasileiro no amador… Fiquei muito feliz, mas eu

também queria ter sido campeão, porém eu tive aquilo que

busquei, sabia boxe o quanto eu tinha treinado, não o suficiente

para ser um campeão. Eu não paguei o preço do sacrifício!

Enquanto você não estiver disposto a pagar o preço do

sacrifício, só vai ter parte do que deseja. Você só recebe por

aquilo que você tem habilidade em fazer, lembra da LEI DA

COMPENSAÇÃO? As pessoas em modo geral querem soluções

milagrosas sem nenhum tipo de esforço; o milagre só acontece

na vida de quem o busca, de quem age e faz acontecer. Você

pode ser o melhor pianista do mundo, você daria a vida por

isso? Então saiba que a vida de um maestro é a música, ele paga

o preço, ele faz esse sacrifício.



Para acontecer a mágica nessa LEI, você deve ter
disciplina. Isso significa ter a habilidade de dar uma
ordem a nós mesmo e segui-la. Tem que agir de
maneira constante, cada dia mais se aproximar da
coisa que se deseja, nem que seja um mínimo passo,
mas que caminhe pra frente em direção daquilo que se
busca. A velocidade que você vai alcançar o que se
deseja é de acordo com sua capacidade de força de
vontade, de sacrifício.



10-LEI DA OBEDIÊNCIA
Essa lei implica nada mais do que você obedecer todas

as leis do Universo. Eu simplesmente poderia parar
por aqui que a Lei da obediência já estava explicada.
Mas quero acrescentar que o Universo espera que
sejamos ‘construtores’ de nosso próprio destino.

Recebemos todo o material necessário, precisamos
usá-lo, temos uma mente pensante e encontramos
tudo na natureza. Todo o conforto dos dias atuais se

deve a alguma mente pensante que com muita
determinação criou algo que estamos usando; esse

alguém, foi obediente com essa Lei, ainda que a
desconhecesse, mas a obedeceu nem que seja de

maneira inconsciente. Quando você obedece essas
Leis, obtém os melhores resultados. Cada aspecto de
sua vida pode ser melhor, se você viver em harmonia

com as Leis.



Quando a gente não obedece as Leis do Universo,
somos punidos; mas não é a punição de um Deus
carrasco que gosta de nos castigar. Apenas você não
vai alcançar o que deseja, ou alcança parte do que se
quer ou pior ainda, pensa que está pensando que quer
algo e busca pelo que mais tem medo que aconteça,
prospecta a favor disso e atrai o que mais despreza. Aí
vem a sensação de castigo. Em outras palavras, nada
mais é do que desobedecer a Lei, você não sabe como
ela funciona, aplica de maneira errada e tem
resultados que não gostaria de ter. Não é castigo, é o
resultado de uma fórmula errada. Você precisa
estudar essas Leis e colocá-las em prática. São Leis
exatas como a matemática, o resultado pode ser igual
para todos, desde que você saiba aplicar a fórmula
para obter o resultado. Embora funcione para todos,
essas Leis não é para qualquer um, tem que ser
estudadas e seguidas. Tem que ser aplicadas e
desenvolvidas na mente, você tem que pagar o preço.



As pessoas num modo geral não são acostumadas a
pagar o preço, tem que ter perseverança e enfrentar
as dificuldades que vão aparecer. A cada fase que você
passar e subir um nível, os problemas também
poderão aparecer maiores do que você era
acostumado, siga as leis, se preciso desvie dos
problemas, mas sempre siga em frente. Estude essas
Leis mais a fundo e aplique-as em sua vida e veja os
resultados.



11- LEI DO SUCESSO
Devo começar citando NAPOLEON HILL:

Ele diz: ‘Toda conquista, toda riqueza obtida, começam
com uma idéia.’ Você precisa saber o que quer, esse é

o princípio… ‘Quando alguém está preparado para
uma coisa, ela aparece.’ Se você já sabe o que quer,
não se preocupe em como vai conseguir, foque suas

energias em buscar, em se preparar, aprender;
naturalmente você anda para perto dessa coisa e essa

coisa para perto de você. Parece idiota, mas pense
num curso universitário, se você não for buscar por

ele, apenas ficará com a idéia de que gostaria muito de
se formar. Não coloque obstáculos, simplesmente se
prepare. ‘O sucesso vem para aqueles que têm uma
consciência para o sucesso.’ Não adianta eu querer

ter sucesso e não desenvolver uma consciência para
ele, eu não posso burlar as Leis do Universo e esperar
o sucesso cair no meu colo. Você até pode fazer isso,

mas saiba que vai se frustrar bastante.





‘ Aqueles que tem medo de novas ideias estão
condenados ao fracasso antes mesmo de começar.’ Se
você nunca teve contato com essas Leis, agora é a
hora de se dar a chance para o novo. ‘ A mente
subconsciente aceita qualquer ordem dada num
espírito de fé absoluta, age a partir dessas ordens.’
Sendo assim vigia seus pensamentos, acredita na Lei
e viva o sucesso que está disponível para você, só
precisa entender e alcançar.



No livro ‘A CIÊNCIA PARA FICAR RICO’ de WALLACE
D. WATTLES ele diz que precisamos agir de uma certa
maneira. ‘O pensamento é o poder criativo, ou a força
motriz que faz o poder criativo agir. Pensar de uma
certa maneira trará riqueza até você, mas você não
deve confiar só no pensamento, não se importando
com as próprias ações. Essa foi a rocha que afundou
muitos outros pensadores científicos - a falha em
conectar os próprios pensamentos e ações. Não
alcançamos ainda, embora supondo ser possível, o
estágio de desenvolvimento em que a pessoa possa
criar diretamente da substância amorfa, sem os
processos da natureza ou a intervenção da mão
humana. A pessoa não deve somente pensar, mas sua
ação pessoal deve complementar seu pensamento.
Pelo pensamento você pode fazer com que o ouro do
coração das montanhas seja impelido até você, mas
ele não vai se minerar sozinho, refinar-se, cunhar-se
em moedas e rolar pelas estradas até seus bolsos. ‘
Essa ‘certa maneira’ deve ser estudada e somada com
a ação ‘agir’.



No livro ‘AS LEIS DO UNIVERSO’ (o qual foi uma
verdadeira referência nesse estudo) do Dr. Raymond N.
Holliwell cita: As leis do sucesso são tão exatas
quanto às leis de qualquer outra ciência. O uso exato
dessas leis irá produzir resultados todas às vezes. É o
resultado que conta; e como o resultado pode ser
multiplicado indefinitivamente pela persistência da
aplicação da lei, não existe fim para o sucesso que
você pode desfrutar. Grandes coisas não são menos
possíveis do que pequenas coisas, e são as grandes
coisas que irão seguir aquele que usar a lei com fé e
entendimento. Qualquer que seja o seu presente
estado ou condição, existe um futuro melhor e maior
estocado esperando por você, mas você precisa estar
preparado para isso. Você não poderá elevar-se até as
coisas maiores e melhores a menos que você FAÇA
ALGUMA COISA para isso. Estudo, planejamento e
esforços são todos necessários. O jovem e o velho
estão capacitados para progredir. Para ser verdadeiro
a você mesmo e a lei que te governa, você
simplesmente precisa avançar, pois o crescimento é
sucesso.



Uma das frase de Bill Gates é: ‘Se você nasceu pobre,
não é culpa sua, mas se você morrer pobre, a culpa é
sua.’ Quando ele fala isso, só mostra que entendeu
essas leis e as aplica muito bem. Nosso maior
problema é achar que essas Leis só funcionam com
quem já tem sucesso, que pra eles é fácil, porque não
está faltando nada, tudo que querem conseguem. Mas
não perdemos nosso maravilhoso tempo(reservado
para novelas)para pesquisar as dificuldades que essas
pessoas bem-sucedidas enfrentaram. Sem mesmo
conhecer o mínimo da vida dessas pessoas,
preferimos julgá-las e se esconder por trás de
desculpas e crenças limitantes para nos defendermos
dizendo que não é possível. DIGO QUE É POSSÍVEL, só
não posso prometer que será fácil.



Steve Jobs falou assim:
 Os que são loucos o suficiente para pensarem que
podem mudar o mundo, são os que o fazem. 
 Quero que você entenda aqui, que para obter sucesso
você terá que ter progresso em todas as coisas, isso
só vai acontecer se você ‘pensar de uma certa
maneira,’ se você seguir todas as leis do Universo, se
você se mexer, se for buscar, se decidir pagar o preço,
ter perseverança e mais importante de tudo
prospectar naquilo que está fazendo. Se você não tem
perspectiva para o sucesso, então já mais o
alcançará.



Quero finalizar com uma frase que ouvi do Tiago
Fonseca (cara muito admirado por uns e criticado por
outros) 
 ‘A diferença entre ser louco e ser um Gênio, está no
resultado.’ 
 Fique atento, porque quando você começar a estudar
essas Leis, pessoas que estão condenadas ao fracasso
por não abrirem espaço para conhecer o novo, vão te
taxar como louco e vão tentar te puxar de volta para o
‘mundinho’ em que vivem e se sentem seguros. Porém
se você persistir e seguir as Leis, se tornará um Gênio
para eles quando alcançar o resultado. Vale deixar
essa frase para finalizar o nosso Estudo das LEIS DO
UNIVERSO,

 ‘A diferença entre o louco e o Gênio é o resultado!”



Parabéns, se você chegou aqui é porque

realmente merece mais. Vou ajudar você a fazer a melhor

escolha da sua vida, conheça o Formula Negócio Online,

este curso vai te ensinar passo a passo como você montar

um negócio na internet. Clique na imagem e conheça.



Vou deixar aqui também algumas indicações para você
que deseja alcançar o seu desenvolvimento com a

melhor performance possível.

entre no grupo Ganhando Dinheiro no Facebook

me siga no instagram 

acesse meu site

Quest 2 Divina consciência

Detox Energético
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